
平成２７年

２ 月 定 例 会 

代 表 質 問 通 告 書



日 質問順 頁

1 中 山 欽 哉 （40分） 1

2 加 藤 得 二 （40分） 4

3 福 島 正 道 （40分） 5

4 高 野 秀 樹 （33分） 7

5 熊 谷 裕 人 （39分） 9

6 小 森 谷 優 （60分） 11

7 戸 島 義 子 （30分） 14

8 久 保 美 樹 （12分） 16

9 添 野 ふ み 子 （36分） 17

代　表　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

2/9
（月）

2/10
（火）
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１番 中 山 欽 哉 （４０分）

１ 平成 26 年を振り返って  

 市長にとって一番印象に残ったことは何かについて

２ 平成 27 年の重点施策について  

 年頭記者会見での発言について 

３ 平成 27 年度の国の方針と財政運営について  

 総選挙の柱であった「地方創生」について

 ① 消費喚起・生活支援型交付金について 

  ② 地方創生型交付金について 

 ③ 国の総合戦略と地方版総合戦略の関係について 

  ④ 本市で作成する地方版総合戦略の方向性について 

 2015 年度 地方財政対策について

 ① 地方財政対策の評価について 

  ② 地方財政対策の反映状況について 

４ 平成 27 年さいたま市施政方針について

 ＣＳ90 について  

 ① ＣＳは何の略称かについて 

 ② なぜ取り組むのかについて 

  ③ 具体的な取組、目標、他の取組例について 

 さいたまシティスタットについて  

 ① さいたまシティスタットとは何かについて 
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  ② 今までどのような研究を進めていたのかについて 

 ③ 具体的な取組、目標、他の取組例について

５ 市長を支える組織について  

 平成 27 年度に設置する新組織について  

 ① 政策局の廃止について（総合振興計画の所管について）

  ② 市民・スポーツ文化局の分割について 

 ③ オリンピック・パラリンピック部の創設について 

  ④ 東京オリンピック・パラリンピックに向けた取組について 

 ⑤ 2019 ワールドカップラグビー大会の熊谷開催への支援について

  ⑥ 商工観光部の創設について（ＭＩＣＥ推進体制の強化について） 

  ⑦ 農業政策部の創設について（攻めの農業について） 

 適材適所の配置について  

  ① やる気のある職員の発掘について 

 ② 特別秘書に求めるものは何かについて

６ 子育て世代を支援する取組について  

 さいたま市の強みである教育について  

 ① 英語教育の充実について 

  ② 自校式給食の全校実施スケジュールについて 

 子ども子育てについて  

  ① 子ども子育て支援新制度について 

 ② 待機児童早期解消に向けた取組について 
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  ③ 保育士待遇改善等について 

  ④ 放課後児童クラブへの支援等について 

７ 本市の防災対策について  

 「全国地震動予測地図」の 2014 年版公表後の本市の取組について 

 耐震対策を中心とした上水道の取組について 
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２番 加 藤 得 二 （４０分）

１ 市長の政治姿勢について  

 県内中心都市としての「あるべき姿」「責任ある都市」を視点として、将来

像を含めその取り組みは

２ 広域交流について  

 基盤、仕組、総合交通体系の整備について

３ 産業の育成について  

 商業、工業、農業の振興について 

４ 市民とのまちづくりについて  

 市民とともに安全、安心、生きがいのあるまちづくりは

５ 教育・学習の環境の充実について

 施設をはじめ、取り巻く教育学習環境の充実は

６ 公共施設の総合整備について

 新旧施設が配置される中での公共施設の整備推進は

７ 財政について

 急激な変化にともなう対応は
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３番 福 島 正 道 （４０分）

１ 与野駅東口の経過と見通しについて  

 これからの与野駅東口の経過と見直しについて   

 ① 地元からの要望について 

 ② 街路事業としての与野駅東口について 

 ③ 事業に取り組む意気込みについて 

④ 地域の歴史や背景を活かした与野駅東口について 

２ 子ども総合センターの機能と今後のスケジュールについて  

 機能について

 整備スケジュールについて 

 周辺の基盤整備について 

３ 文化行政の現状と今後について  

 文化芸術に関する基金の活用について

 さいたま市文化芸術都市創造条例が目指すものについて 

 さいたま市文化芸術都市創造計画について    

① さいたまトリエンナーレについて 

② 「鎌倉文士に浦和画家」について 

 浦和駅東口完成に伴うモニュメントの設置について 
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４ 農地転用の権限拡大と見沼田んぼの活用について  

 農地転用許可権限移譲方針について

 見沼田んぼの活用について 

 プロジェクト未来遺産 2014 登録について 

５ さいたま市合併の経緯と今後について  

 市長が目指す、特別自治市について
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４番 高 野 秀 樹 （３３分）

１ 平成 27 年度施政方針について  

 東日本の中枢都市構想の推進について

 ① 大宮駅ハブステーション化にむけた取り組みについて

 ② 地域経済への効果について

 経済・観光について 

 ① 東京オリンピック・パラリンピック開催にむけた取り組みについて 

 信頼される市役所について 

  ① コンプライアンス向上のための取り組みについて 

 健幸都市づくりについて 

 ① 健康マイレージ制度について 

 ② スマートウェルネスさいたまの取り組みについて 

 ③ 事業者・地域団体の協力を得る方策について 

 医療の充実について 

  ① 市立病院の整備スケジュールについて 

  ② さいたま市内の大学病院誘致について 

２ さいたま子ども短歌賞について－明日の世代をはぐくみます  

 授業での短歌について

 全国への発信について 

３ 環境未来都市の実現について－明日のまちをつくります  

 「アーバンデザインセンターみその」を活用した世界に通じるスマートシ

ティの実現について 

 燃料電池自動車導入補助制度の内容と活用について 
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４ 戦後 70 年、平和都市宣言 10 年について－明日の力は市民の力  

 節目の年に際しての市長の所感 

 平和事業の具体的取り組みについて 

５ 地下鉄７号線延伸について－明日のまちをつくります  

 市長が「５年以内の着手」と明言してから約２年半、この間の進捗状況に

ついて 

 29 年秋事業着手への覚悟について 
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５番 熊 谷 裕 人 （３９分）

１ 18 歳選挙権実現を見据えた主権者教育の実施について～明日のために改革を  

 模擬選挙の実施について

① どのような選挙が行われたのか

② 実施結果を今後どのように活かすのか

③ 学校における主権者教育の今後 

 若年層の投票率向上策について  

  ① 駅構内や商業施設などへの期日前投票所の設置 

２ 学校でのいじめを無くす取り組みについて～明日の世代をはぐくみます  

 性的マイノリティへの対応について  

  ① ＬＧＢＴへの理解と啓発の現状 

  ② ピンクシャツデーの取り組み状況 

３ 児童虐待防止策について  

 虐待を受けた子どもへの初期対応について  

① 多機関連携チーム（ＭＤＴ）の創設 

４ 貧困の連鎖を断ち切るための方策について～明日に向かっていきいきと  

 学校での教育支援について

① 放課後補習授業の必要性

 シングルマザーの子育て支援について  

① 保育環境の整備 

５ 防災のまちづくりについて～明日のまちをつくります     

 大宮駅周辺のまちづくりについて  

  ① 地震に強いまちとしての大宮駅東口・西口の整備 

 ② 防災空間の整備 



10 

 プラザノース付近のまちづくりについて  

  ① 防災拠点としての北部医療センターの活用   

② しましま公園の防災公園としての整備 

 民間建築物の耐震化について  

  ① 緊急輸送道路周辺の民間建築物の耐震化 

６ 経済活性化対策について～明日の力は市民の力    

 中小企業支援策について  

  ① 小規模事業者への支援策 

７ スポーツや観光を活かした賑わいづくりについて  

 イベントやコンテンツからの回遊性の創出策について  

 ① おもてなしの方策  
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６番 小 森 谷 優 （６０分）

１ 国の補正予算の活用について  

 地域消費喚起・生活支援型交付金の活用について

 ① プレミアム付商品券等の発行と多子世帯支援について

 地方創生先行型交付金の活用について  

① 地方版総合戦略の策定について 

② 観光振興・対内直接投資について 

③ 交通・情報通信によるネットワークの構築について 

④ 結婚支援・子育て支援について 

２ 長寿応援体制の強化について  

 高齢者施策全体を所管する長寿応援部の設置について

① 長寿応援部の設置について

② セカンドライフ支援事業の創設について

③ 認知症対策（新オレンジプラン）の推進について

④ 道路逆走対策の強化について

⑤ シルバー人材センターの職域拡大について

３ 子育て支援の充実について

 待機児童ゼロへ推進室の設置について

 放課後子ども総合プランの推進について 

 産前産後の母親へ母子保健情報をメルマガやＳＮＳ配信する事業の創設に

ついて 



12 

４ 防災・減災の取り組みについて  

 総合的な浸水対策の推進について

 既存住宅の耐震化・防火化・延焼リスク低減対策について

 被災者支援システムの導入について

 見沼田んぼの活用について

 道路の地中空洞調査の実施について

５ 教育行政について

 中立性の確保と総合教育会議について

 小中一貫教育の推進に向けた教員免許併有への支援について

 特別支援教育の充実について

 学区の見直しについて

６ 入札制度の改革について

 担い手確保に関する施策推進について

７ 障害者の就労支援について

 ハート調達制度の創設について

８ 健康づくりについて

 健康マイレージ制度の創設について

 コンビニ出前健診事業について

９ 都市基盤の整備について

 大宮アーバンデザインセンターの設立について

 区画整理の早期完成に向けた取り組みについて
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 自転車通行環境の整備とコミュニティサイクル事業の拡大について

 首都高速道路の延伸と東西ルート軌道交通整備について

10 さいたま市情報化計画について

 オープンデータの活用について
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７番 戸 島 義 子 （３０分）

１ 市長の政治姿勢について  

 新年度予算案について

 予算組み替え提案について  

  ① 市民要望に応える施策の拡充について 

  ② 市民負担の軽減について 

２ 子育て支援策の拡充について  

 保育行政について

 ① 保育園の増設について 

 ② 私立認可保育園への支援について 

 ③ 子ども子育て支援新制度への移行にあたって 

 学童保育・放課後児童クラブの問題について  

  ① 民間学童保育指導員への処遇改善について 

  ② 放課後児童クラブの問題について 

 不育症への支援について 

３ 介護保険制度について  

 介護報酬の引き下げについて 

 第６期介護保険事業計画について  

 ① 新総合事業への移行について 

 ② 地域包括ケアシステムの構築について 

 ③ 特別養護老人ホーム整備目標等について 
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 ④ 介護保険料の改定について 

４ 生活保護基準引き下げについて  

 生活保護基準の引き下げについて 

 冬季加算・住宅扶助費引き下げについて 

５ 地域経済活性化について  

 小規模企業基本法等について 

 小規模事業者への支援について 
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８番 久 保 美 樹 （１２分）

１ 障害者総合支援計画について  

 持続可能な障害者施策の構築について

 数値目標等について 

２ 夜間中学校の設立について  

 義務教育未修了者の実態把握について

 夜間中学校の設立について 

３ 子どもの貧困問題について  

 学校給食費を無料にすることについて 

４ 債権整理回収事業について  

 滞納相談者への対応について 

 市民の生活実態に応じた対応を 
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９番 添 野 ふ み 子 （３６分）

１ 市長の政治姿勢について  

 就任７年目にあたっての総括と今後の政策展開について

 都市経営上においての課題と新年度での取り組みについて 

 予算編成において留意したこと 

２ 行財政改革の推進について  

 組織機構の改編によって得られる効果は何か

 一職員一改善提案制度の推進 

 ワーク・ライフ・バランスの推進 

 市民協働の推進 

３ 子ども・若者政策について  

 （仮）子ども総合センターへの期待

 子ども・若者支援ネットワークの課題 

 生活困窮家庭の子どもたちへの学習支援 

４ 男女共同参画の推進に向けて  

 ＤＶ防止への取り組みについて

 男女共同参画推進プラン（第３次）の実施においての課題 

５ 空き家・空き店舗対策について 

６ 街並み保全・中山道浦和宿の伝統的建築物を生かす取り組みについて 


